

**Niederschrift über die 2. öffentliche Sitzung des
Jugendparlaments 2017 - 2019
am 12. September 2017
im Husarenkeller des Eichenzeller Schlösschens**

Beginn der Sitzung: 18:07 Uhr
Ende der Sitzung: 18:25 Uhr

Anwesend waren:

a) stimmberechtigt: Luis Bär
Niclas Goldbach
Maurice Gruss
Joshua Halbleib
Jonas Köhler
Jonas Langstein
Elias Vilmin
Lukas Witzel

b) nicht stimmberechtigt: Dieter Kolb, Bürgermeister
Edwin Balzter, Vorsitzender der
Gemeindevertretung
Edeltraud Reith, Beigeordnete des
Gemeindevorstands
Andreas Theilig, Jugendbetreuer
Jana Farnung, Schriftführerin

Abwesend waren: Franziska Auth
Maja Köhler
Malin Menz

Die Mitglieder des Jugendparlaments waren durch Einladung des stellvertretenden Vorsitzenden des Jugendparlaments vom 31.08.2017, auf Dienstag, den 12.09.2017, um 18.00 Uhr, unter Mitteilung der Tagesordnung, einberufen worden. Tagesordnung, Zeitpunkt und Ort der Sitzung waren in den Eichenzeller Nachrichten öffentlich bekannt gegeben worden. Der stellvertretende Vorsitzende stellte bei Eröffnung der Sitzung fest, dass gegen die ordnungsmäßige Ladungsfrist keine Einwände erhoben wurden. Das Jugendparlament war beschlussfähig. Die Verhandlungen fanden in einer öffentlichen Sitzung statt.

Tagesordnung:

Unter Leitung des stellvertretenden Vorsitzenden der Jugendparlament

1. Eröffnung und Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und Beschlussfähigkeit.
2. Niederschrift der letzten öffentlichen Sitzung
3. Einladungen und Niederschriften per E-Mail
4. Vorschläge Investitionsprogramm 2018
5. Verschiedenes

Erledigung der Tagesordnung:

zu 1

Der stellvertretende Vorsitzende des Jugendparlaments, Luis Bär, eröffnete die Sitzung und stellte die Beschlussfähigkeit fest. Von 11 gewählten Vertreterinnen und Vertretern waren 8 erschienen.

zu 2

Zur Niederschrift der letzten öffentlichen Sitzung gab es keine Einwendungen.

zu 3

Das Jugendparlament hat einstimmig darüber abgestimmt, dass die Einladungen und Niederschriften in Zukunft per E-Mail verschickt werden sollen. Eine Whatsapp-Gruppe wurde schon gegründet.

zu 4

Joshua Halbleib hatte einen Vorschlag für das Investitionsprogramm 2018. Er regte eine neue Dartscheibe für den Jugendraum in Lütter an. Die dortige Dartscheibe ist veraltet und abgenutzt.

Eine neue Musikanlage (Bluetooth Anlage) schlug Jonas Langstein für den Jugendraum Löschenrod vor.

Einen weiteren Vorschlag hatte Lukas Witzel für den Abenteuer-Spielplatz in Rothemann. Dort steht eine alte Tischtennisplatte die durch eine neue ersetzt werden soll.

zu 5

Maurice Gruss regte nochmal sein letztes Anliegen, den Spiegel Ecke Gersfelder Straße neu auszurichten, an. Diese Straßenkreuzung ist sehr unübersichtlich, dementsprechend auch gefährlich. Der Spiegel ist an einer Straßenlaterne angebracht, somit kann er nicht neu ausgerichtet werden. Bürgermeister Kolb sagte, dass weitere Maßnahmen geprüft werden.

Mitte November ist eine Fahrt des Jugendparlaments in den Hessischen Landtag vorgesehen. Herr Balzter organisiert einen Termin, sodass das Jugendparlament auch an einer Plenarsitzung des Hessischen Landtags teilnehmen kann.

Es wurde über eine Verlegung der Sitzungszeit gesprochen. Damit alle Mitglieder teilnehmen können. Nun ist es geplant die ursprüngliche Zeit von 18.00 Uhr auf 18.30 Uhr zu verlegen.

Die nächste Sitzung findet am **Dienstag, 23.01.2018 um 18.30 Uhr im Husarenkeller** des Eichenzeller Schlösschens statt.

gez. Luis Bär
stellv. Vorsitzender

gez. Jana Farnung
Schriftführerin